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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Mindereinnahmen durch das Rück fahren des K raftwerk s Farge 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Mit welcher Einnahmeminderung bei der Wasserentnahmegebühr und ab wann rechnet 
der Senat durch das Rückfahren des Kraftwerks Farge? 
 

Inwieweit wurde der zu erwartende Einnahmeausfall in den Entwürfen für den zu-
künftigen Haushalt 2024/2025 berücksichtigt? 
 
Wie würde sich dieser vorhersehbare Einnahmeausfall auf die einzelnen Maß-
nahmen zum Schutz und der Sicherung von Umweltressourcen und der öffentli-
chen Trinkwasserversorgung nach dem Planungsentwurf des Senats für die Son-
dermittelverwendung sowie auf den Umweltbetrieb Bremen auswirken?  

 
 

Hartmut Bodeit, Martin Michalik, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


